



Projet (réalisé) du quai de l'Impératrice : plan d'ensemble. Première partie, amont, correspondant à l'actuel quai Albert-Goupil.

Référence du document reproduit :

- **Projet de construction du quai de l'Impératrice à Laval : plan d'ensemble** / dessiné par Charles Dupuy. [ca 1859]. 1 dess. : encre et aquarelle sur calque marouflé sur tissu.

Archives départementales de la Mayenne, Laval : E dépôt 96 130

IVR52_19965300353X

Auteur de l'illustration : François Lasa

Auteur du document reproduit : Charles Dupuy

Date de prise de vue : 1996

(c) Conseil départemental de la Mayenne

reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation